

Fecha: 29-01-2026

Medio: Maule Hoy

Supl. : Maule Hoy

Tipo: Noticia general

Título: Vecinos valoran clausura de crematorio humano cercano a casas en la Venida Lircay de Talca

Pág. : 3

Cm2: 159,5

Tiraje:

Lectoría:

Favorabilidad:

Sin Datos

Sin Datos

No Definida

## Vecinos valoran clausura de crematorio humano cercano a casas en la Venida Lircay de Talca

Los residentes del sector Lircay, ubicado al norte de la ciudad de Talca, han recibido con satisfacción la reciente clausura del Crematorio Humano del Cementerio Parque Las Rosas, una acción impulsada por las reiteradas denuncias presentadas por la comunidad a lo largo del año pasado.

Este miércoles, la Seremi de Salud de la Región del Maule tomó la determinación de prohibir el funcionamiento del crematorio, situado a escasos metros de viviendas y de un barrio universitario.

Esta medida ha sido vista como un alivio para los vecinos, quienes habían expresado preocupaciones sobre la calidad del aire y la salud pública, especial-

mente después de que el crematorio fuera objeto de múltiples clausuras previas. La primera cierre se debió a la emisión de humo visible desde los hornos, la segunda ocasionada por un incendio en la chimenea, y ahora se ha reiterado la clausura por motivos similares, indicando que el problema persiste.

A pesar de la alegría, la comunidad se muestra expectante y reflexiva. "Estamos contentos, pero también tenemos preguntas sobre las medidas que la Seremi está exigiendo al crematorio para su reapertura. Queremos saber cuándo volverá a funcionar", indican los vecinos. La Seremi de Salud ha explicado que se está a la espera de que el crematorio

adote las medidas técnicas necesarias, que han sido detalladas en un acta oficial.

La clausura del crematorio ha generado un cambio notable en el ambiente del barrio. "Hay un estado de ánimo diferente al saber que en los próximos días el crematorio no va a funcionar", comentan los residentes. Muchos de ellos sienten que ahora pueden abrir sus ventanas y colgar la ropa sin temor a que se contamine con humo. "Es como una bocanada de aire fresco; estamos experimentando un respiro en nuestra vida cotidiana", agregan.

Los vecinos de Lircay esperan que esta sea una oportunidad para que se tomen decisiones que prio-



ricen su bienestar y que el crematorio cumpla con las regulaciones necesarias para operar sin poner en riesgo la salud de la comunidad que vive en el sector.

Fuente: RBB